

**GRÉSIVAUDAN****Conseil communautaire : la suite des délibérations**

Le quorum n'étant plus atteint à minuit passé, le conseil communautaire du Grésivaudan, vendredi soir, n'a pas pu délibérer de l'ensemble des points à l'ordre du jour.

La séance avait débuté par une heure de huis clos ; elle s'est achevée plus vite que prévu, laissant planer craintes et inquiétudes quant à un possible départ des communes de Saint-Martin-d'Uriage et de Chamrousse vers la Métro d'agglomération (lire notre édition d'hier).

Un tel contexte donnait une lecture un peu différente des délibérations.

En d'autres temps, elles n'auraient suscité qu'un "oui" pour seul commentai-

**Une subvention...  
Pour Uriage ?**

Ainsi, au chapitre Environnement, la demande de subvention de l'Association des Renardeaux de Pinet (à Uriage...) ne passait pas inaperçue.

En vue d'organiser les 14es Rencontres internationales des CPN (Connaître et protéger la nature), au mois d'août, où l'on attend près de 400 membres de délégations étrangères, l'Association a sollicité une aide de 2000€.

Quelques élus dans l'assemblée ont relevé : « C'est à Saint-Martin-d'Uriage ? Il ne faut pas plutôt demander à la Métro ? » La subvention a tout de même été accordée. Le Grésivaudan aurait donc sa place parmi les délégations

invitées, peut-être aux côtés de la Métro...

**Agriculture : « Faut demander à la Métro »**

L'ADAYG (Association de développement de l'agriculture de l'Y Grenoblois) vit « sa dernière année ». D'après Dominique Clouzeau-Germain, la vice-présidente déléguée à l'aménagement de l'espace, un problème de financement l'empêcherait de continuer.

Malgré cette échéance, le Grésivaudan a renouvelé sa cotisation pour l'année à l'ADAYG.

Geste symbolique ? « Les différentes intercommunalités adhérentes ne sont pas prêtes à mettre au pot commun ; cela est vrai pour

d'autres associations que l'ADAYG », a renchéri Mme Clouzeau-Germain qui a confirmé qu'une réflexion était déjà en cours pour reclasser une dizaine de personnes employées par l'ADAYG.

Elle a même suggéré : « On complétera peut-être notre mi-temps à l'agriculture par un temps plein. » Le président François Brottes a très vite freiné son enthousiasme : « Oui, enfin... Il faut demander à la Métro... »

**Un aménagement...  
Loi de Grenoble**

Pierre Beguery, vice-président délégué à l'économie, ne s'est pas privé, lui non plus, d'une remarque bien sentie sur le contexte actuel.

La ZAC Eurekaalp (située à Saint-Vincent-de-Mercuze et au Touvet) va être réaménagée cette année, et le CDRA (Contrat de développement de Rhône-Alpes) pourrait participer au financement : 1,6M€ (sur les 5,2M€ au total) a été chiffré pour réaliser des travaux d'aménagement et d'amélioration de la qualité environnementale.

C'est sur cette ligne que le Grésivaudan sollicite une subvention du CDRA à hauteur de 550 000 €.

« Cette ZAC Eurekaalp, soulignait alors Pierre Beguery, a le mérite de ne pas être en zone humide et d'être assez loin de Grenoble... »

Céline FERRERO